

6月は行事が盛りだくさんで、保護者の皆様には、送迎や持ち物準備など大変お世話になりました。行事は子どもたちの日常生活が、より豊かな経験につながったり他園交流を通して新しい発見や感動があったり生活に潤いをもたらす良い機会となりました。今回は子どもたちのそんな姿をお伝えできたらと思います！

## カレーライスを作りました！

タマネギとジャガイモを収穫し、みんなでカレーパーティーをしました！今年2月頃植えて、イチゴを食べたり夏野菜を植えたりしたときになんとなく畑で様子は見ていました。どちらの野菜も土の中にできるので、親しみがわきにくかったタマネギとジャガイモ…でも抜いてみるとタマネギは大きいし、ジャガイモは掘れば掘るほどどんどん出てくる！！みんな歓声をあげながら喜んで収穫しました！



何個あるかな？

ひまわり組はタマネギ、あじさい組はピーラーでニンジンの皮むきをしました。



さくら組も  
お手伝い！



野菜の収穫時に、何個採れたのか知りたくて興味をもって数えたり、野菜を切りながらどうして同じ大きさに切らないといけないのか理由を知ったり、タマネギを切って「目が痛い〜」と何度も言いながらも、みんなのために一生懸命に切ったりしていました。みんなで食べると一層おいしく、楽しいひと時を過ごしました！夏休みに親子で一緒にカレー作りはいかがでしょう？！

あっという間に  
ごちそうさまでした



## 田植えをしてきました！

5月にあじさい組幼稚園で「もみまき」をしました。「もみが20cmになったら教えてね。田植えをしましょう。」と、地域の方に教えていただき、20cmになるまで大切に守っていました。そして6月21日、遂にみんなで田植えに行かせていただきました。



もみから芽が出て、どんどん生長する様子は、田植えに行くんだ！という子どもたちの楽しみにする気持ちを盛り上げてくれました。田植えは自分の好きなどころに植えるのではなく線の上の印が付いているところに植えます。みんなで印を探しながら力を合わせて一列一列丁寧に植えました！

## 他園や小学校との交流活動！

今月は西小、久代幼稚園、新本幼稚園との交流がありました！



学年活動で、同じ歳の友達とルールのある集団遊びを経験したり、同じ遊びが好きな仲間が集まり一緒に遊ぶ機会になったりしました。小学生にはプール遊びの面白さを教えてもらい、よい刺激を受け、そしてかっこよさに憧れを感じてきました！また、プール活動は小学校プールに入る経験の少ない山田幼の子ども達にとっては、学校の施設に慣れる良い経験になりました。2学期も引き続き交流活動を通して子どもたちの遊びがより豊かになっていくように計画していきます。

# おまけです！！～かわいい子どもの一場面集～



思わず食べたくなる素敵な  
ケーキの出来上がり！



おいしいジュースを配達し  
てくれています。



魚を大量に釣ってバケツに入り  
きららない釣り名人たち



シャボン玉でもふわふわ  
クリームのケーキができま  
した～



久代幼稚園の木のてっぺん。  
みんな大好きで、よく登って  
います。



園長先生がクロール、平泳ぎ、  
背泳ぎ、バタフライを見せてく  
れました。泳ぎ方のコツも教え  
てもらい、やる気いっばいに挑  
戦しています！



生き物大好き！  
なかなか帰ってこないことも  
しばしば（笑）

## 6月の品格教育は「おもいやり」でした！

選んだ遊びや様々な活動の中で、友達や異年齢児に優しく関わる姿が日々見られています。大好きな友達との関わりはより楽しく感じているのではないのでしょうか。また、たくさんの刺激を受けて同じようにやってみる姿も見られます。引き続き、思いやりをもって関わってほしいと思います。



切り取り線

★なかよしの感想やお子様の近況などお知らせください。

名前（ ）